



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Iram Ulises Gómez Guillén

Nombre del tema: Violencia en los medios de comunicación

Nombre de la Materia: Problemática en la Familia y en la Mujer

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 4°

Comitán, Chiapas Septiembre – Diciembre 2022

VIOLENCIA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Violencia en los medios de comunicación
Un aspecto que ha generado mucho interés entre los psicólogos durante las últimas décadas, tiene que ver con la influencia de los medios de comunicación en la conducta humana. De hecho, los medios de comunicación cumplen diferentes funciones sociales,

entre las que destaca la función socializadora. Con respecto a la agresividad, esta función se cumple al transmitir, mediante la presentación de una variedad de episodios de violencia, las normas, valores y actitudes que regulan el comportamiento violento. Además, a través de ejemplos de ficción y realidad, los medios de comunicación ofrecen un amplio repertorio conductual de las personas



EXPLICITA :

Que es la que aparece en las imágenes e información, como los medios televisivos, escritos, gráficos o informáticos, que muestran cotidianamente imágenes de hechos o conductas violentas, nos llaman especialmente la atención aquellas contra o entre menores y adolescentes; como homicidios, violaciones, golpes, pornografía o imágenes de niños y niñas violentadas; también es aquella en la que por los mismos medios se presentan imágenes estereotipadas de subordinación e inferioridad o de roles basados en principios de desigualdad y de relaciones abusivas de poder, y por lo tanto de discriminación.



VIOLENCIA FÍSICA

Violencia física. Es cualquier acción que ocasiona un daño no accidental, utilizando la fuerza física o alguna clase de armamento u objeto que pueda causar o no lesiones, ya sean internas, externas o ambas. Puede producirse a través de acciones y lenguajes, pero también de silencios e inacciones y es generalmente condenada por la ética, la moral y el derecho.



REPRESENTACIONES DE VIOLACIÓN O DE ESCLAVITUD SEXUAL

Es la relación que se establece en dos individuos y que implica el completo y absoluto dominio de uno hacia el otro. Por lo general ese dominio se establece a partir de la fuerza, transformándose el esclavo en un objeto o posesión del dueño y perdiendo no solo su libertad si no también su condición de ser humano



UTILIZACIÓN DE MUJERES Y NIÑAS COMO OBJETOS SEXUALES

Un sistema en el cual las mujeres se dejan atrapar como consecuencia de su miseria económica, de su falta de instrucción cultural, de su ausencia de formación profesional, de las carencias afectivas y educativas de su infancia y su adolescencia, y de los conflictos psicológicos y sexuales padecidos en su juventud".

La prostitución no es una expresión de libertad sexual de la mujer, sino que tiene que ver casi siempre con la violencia, la marginación, la dificultad económica y la cultura sexista y patriarcal.



REPRESENTACIONES DE VIOLACIÓN O DE ESCLAVITUD SEXUAL

Es la relación que se establece en dos individuos y que implica el completo y absoluto

dominio de uno hacia el otro. Por lo general ese dominio se establece a partir de la fuerza, transformándose el esclavo en un objeto o posesión del dueño y perdiendo no solo su libertad si no también su condición de ser humano



ESTEREOTIPOS SEXISTAS

En la sociedad hetero-patriarcal (y androcéntrica) en la que vivimos, las creencias están basadas en la separación de la humanidad en dos categorías a través del binomio hombre/mujer, en la que el primero ha ocupado históricamente un lugar de poder produciéndose una discriminación política y social sobre la segunda categoría (mujer).



VIOLENCIA INSTITUCIONAL (PERPETRADA O TOLERADA POR EL ESTADO).

Se detalla que al hacer referencia a la violencia institucional se hace alusión a situaciones concretas que involucran "necesariamente" tres componentes: prácticas específicas (asesinato, aislamiento, tortura), funcionarios públicos (que llevan adelante o prestan aquiescencia) y contextos de restricción de autonomía y libertad (situaciones de detención, de internación, de instrucción).



VIOLENCIA FISICA

Implica el uso de la fuerza para dañar al otro con todo tipo de acciones como empujones, jaloneos, pellizcos, rasguños, golpes, bofetadas, patadas y aislamiento. El agresor puede utilizar su propio cuerpo o utilizar algún otro objeto, arma o sustancia para lograr sus propósitos.



VIOLENCIA EMOCIONAL

Violencia emocional o psicológica, es una forma de maltrato que se manifiesta con gritos, insultos, amenazas, prohibiciones, intimidación, indiferencia, ignorancia, abandono afectivo, celos patológicos, humillaciones, descalificaciones, chantajes, manipulación y coacción



VIOLENCIA SEXUAL

O abuso sexual, se refiere en primera instancia a la violación, pero también incluye la burla, la humillación o el abandono afectivo hacia la sexualidad y las necesidades del otro. Además, está la celotipia y todo tipo de acciones, chantajes, manipulaciones o amenazas para lograr actos o prácticas sexuales no deseadas o que generen dolor.



ABORTO O ESTERILIZACIÓN FORZADA

Se detalla que al hacer referencia a la violencia institucional se hace alusión a situaciones concretas que involucran "necesariamente" tres componentes: prácticas específicas (asesinato, aislamiento, tortura), funcionarios públicos (que llevan adelante o prestan aquiescencia) y contextos de restricción de autonomía y libertad (situaciones de detención, de internación, de instrucción).

ABORTOS COERCITIVOS

| | |
|--|---|
| <p>VULNERACIÓN</p>  <p>EL ABORTO COERCITIVO TIENE GRAVES CONSECUENCIAS PARA LA MUJER CON PROBLEMAS DE SALUD MENTAL</p> | <p>REIVINDICACIÓN</p>  <p>LA DECISIÓN DE TENER HIJOS O NO, DEBE SER LIBRE Y CORRESPONDER ÚNICAMENTE A LA MUJER</p> |
|--|---|

8 de marzo, Día Internacional de la Mujer
#NuestraSaludNuestrosDerechos

CON FEDERACIÓN SALUD MENTAL

BIBLIOGRAFIA:

CONTENIDO:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/d39a125d02335869119f744c12164422-LC-LTS405.pdf>

IMÁGENES

https://www.google.com/search?q=Aborto+o+esterilizaci%C3%B3n+forzada&tbm=isch&ved=2ahUKEwj_35aUouT7AhUllGoFHWldCbQQ2-cCegQIABAA&oq=Aborto+o+esterilizaci%C3%B3n+forzada&gs_lcp=CgNpbWcQDDoFCAAQgAQ6BAgAEENQ-hNY-hNg1SFoAHAAeACAAZEJiAG4C5IBBzItMS43LTGYAQCgAQGqAQtn d3Mtd2l6LWltZ8ABAQ&sclient=img&ei=AtSOY__WKKWoqtsP4rq koAs&bih=653&biw=1408#imgrc=d0yE6428L-hQ8M